

Las escalofriantes revelaciones sobre las fosas comunes en Siria bajo el régimen de Assad

Mundo



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/las-escalofriantes-revelaciones-sobre-las-fosas-comunes-en-siria-bajo-el-regimen-de-assad_11870.php

LAS ESCALOFRIANTES REVELACIONES SOBRE LAS FOSAS COMUNES EN SIRIA BAJO EL RÉGIMEN DE ASSAD

Mundo

Las escalofriantes revelaciones sobre las fosas comunes en Siria bajo el régimen de Assad

El derrocamiento de líderes en Siria implica una ardua labor para habitantes, expertos forenses y organizaciones internacionales que se preparan para recuperar los cuerpos de las víctimas.

Desenterrando la Verdad: Cuerpos de Víctimas del Régimen de Assad en Siria

Montones de tierra desnuda y removida se extienden cerca de los campos agrícolas al sur de Damasco, revelando uno de los múltiples cementerios clandestinos en el país que se cree contienen los cuerpos de decenas de miles de sirios asesinados bajo el régimen de Bashar Assad.

Con el colapso del régimen, los residentes, equipos forenses y grupos internacionales se enfrentan a una tarea monumental para desenterrar a las víctimas.

En este sitio, cercano al pueblo de Najha, se estima que podrían haber sido enterrados varios decenas de miles de cuerpos, según declaraciones de Stephen Rapp, un exembajador estadounidense para asuntos de crímenes de guerra, quien visitó la zona el martes.

Algunos de estos cuerpos podrían estar sepultados bajo tumbas ya existentes de un cementerio regular cercano.

El Inicio de una Larga Lucha por la Justicia

A pesar de la gravedad de la situación, es prematuro comenzar las excavaciones, y aún se desconoce cuántos cuerpos yacen allí o si han sido trasladados con el tiempo.

Sin embargo, algunos huesos han comenzado a salir a la luz, incluyendo fragmentos de una columna vertebral y partes de un fémur.

Rapp trabaja en conjunto con dos organizaciones que buscan documentar fosas comunes e identificar a los funcionarios implicados en crímenes de guerra: la Comisión para la Justicia Internacional y la Rendición de Cuentas, y la Fuerza de Tarea de Emergencia de Siria.

Estas entidades han estado recopilando testimonios y datos satelitales durante años para rastrear y estimar el tamaño de las fosas comunes, ampliadas tras las represiones de las agencias de seguridad de Assad desde el inicio de la guerra civil en 2011. Ahora, con la caída de Assad hace diez días, tienen la oportunidad de corroborar in situ lo que ya sabían sobre la maquinaria de muerte que operó bajo su régimen.

Más de 150,000 Desaparecidos en Siria

Más de 150,000 sirios continúan desaparecidos tras ser encarcelados en las prisiones del régimen de Assad, y se sospecha que muchos de ellos están enterrados en fosas comunes esparcidas por todo el país, como informó Mounir al-Mustafa, subdirector de los Cascos Blancos, un equipo sirio de búsqueda y rescate.

Las prisiones, administradas por el ejército y las agencias de seguridad, eran

bien conocidas por sus prácticas de tortura sistemática, ejecuciones masivas y condiciones inhumanas.

Los Cascos Blancos han identificado al menos 13 sitios de fosas comunes, ocho de ellos cerca de Damasco.

Sin embargo, al-Mustafa subrayó que aún no es posible abrir estas fosas, ya que se requiere un exhaustivo proceso de documentación y toma de muestras antes de poder identificar a las víctimas.

La prioridad actual es hacer un inventario de los cuerpos no identificados que se encuentran en la superficie y en las morgues de hospitales.

Reuniones Clave y Trabajos Forenses en Curso

Rapp, quien llegó a Siria recientemente, también visitó otro sitio sospechoso de ser una fosa común en al-Qutayfah, a 23 millas al norte de la capital.

Su objetivo es reunirse con funcionarios del nuevo gobierno de transición para discutir estrategias de aseguramiento y eventual excavación de los sitios, así como la recolección de muestras para identificación.

Al mismo tiempo, el lunes, residentes y equipos médicos iniciaron la excavación de una fosa común en el pueblo de Izraa, en la provincia de Daraa, donde se descubrieron más de 30 cadáveres y se estima que el número total podría alcanzar los 70. Las evidencias indican que algunas de las víctimas fueron ejecutadas de manera brutal.

Las nuevas autoridades en Damasco han establecido una línea directa para que familiares y exprisioneros identifiquen ubicaciones y prisiones secretas utilizadas por el régimen de Assad.

A medida que los insurgentes liberan a miles de prisioneros, Rapp destacó que es comprensible que los familiares intenten encontrar información sobre sus seres queridos, aunque esto podría complicar las investigaciones en curso. El proceso de asegurar y catalogar documentos recuperados podría tardar hasta tres meses, mientras que la identificación de las víctimas enterradas en fosas comunes podría llevar más de dos años.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

LAS ESCALOFRIANTES REVELACIONES SOBRE LAS FOSAS COMUNES EN SIRIA BAJO EL RÉGIMEN DE ASSAD

Las escalofriantes revelaciones sobre las fosas comunes en siria bajo el regimen de assad

Tags

forenses, comunes, equipos, damasco, internacionales, prisiones, cercano, cuerpos, decenas, residentes, organizaciones, enterrados

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Euforia entre los prisioneros tras la caída del gobierno en Siria: liberaciones sorprendentes se desatan*
- 4.0 *** *Autoridad rusa asegura que Assad se ha trasladado a Rusia en busca de refugio tras abandonar Siria*
- 3.8 *** *Trump se opone a la intervención en Siria ante el creciente avance de la oposición*
- 4.5 *** *Claves para comprender la Siria contemporánea: el derrocamiento del régimen y el auge de los grupos islamistas*
- 3.7 *** *La Onu convocará una sesión extraordinaria sobre la situación en Siria a solicitud de Rusia*
- 3.9 *** *Se informa que el presidente de Siria ha abandonado su puesto tras la entrada de rebeldes a la capital*
- 3.6 *** *Rusia confirma la renuncia y salida de Bashar al Assad de Siria*
- 4.5 *** *Biden destaca el avance en Siria pero señala la persistente incertidumbre en el proceso de cambio de régimen*
- 4.9 *** *Hamás expresa su apoyo a Siria por alcanzar sus objetivos de*

3.6 * *Bashar al Asad: el líder sirio que ha estado en el poder durante 24 años y ha marcado su mandato con una brutal represión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo